



## Eggstätter Frauenbewegung spendet für Priener Tafel

### Beitrag

Der Zusammenhalt ist gerade in der jetzigen schwierigen Zeit sehr wichtig. Die Frauenbewegung Eggstätt hat sich daher entschlossen, den Erlös der Kräuterbüschel an die Priener Tafel zu spenden. 700 Euro haben die Kirchgänger gespendet. Die Vorstandschaft hat im kleinen Kreis 150 duftende Sträuße gebunden und an Maria Himmelfahrt an die Gläubigen zum Schutz für Haus und Hof abgegeben. Die Übergabe erfolgte durch die Vorstandschaft an die beiden Vertreter der Tafel, Georg Plank (li.) und Jörg Schäfer (re.) .

Bericht und Foto: Stephanie Riedl, Christliche Frauenbewegung Eggstätt e.V.



**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**

1. Gesundheit & Corona

**Schlagworte**

1. Eggstätt